



## 長崎市中総体頑張りました!!

6月10日(土)から開催された長崎市中学校総合体育大会ですが、6月18日(日)までに、本校からエントリーした全ての競技が無事に終了しました。バスケットボール競技、陸上競技、柔道競技、水泳競技の4競技に出場し、生徒たちは、これまで培ってきた技能と大会に向けて取り組んできた思いを発揮し、出場した各競技において一生懸命頑張ることができました。本大会参加に向け、これまで、保護者・ご家族の皆様をはじめ、ご支援をいただきました多くの関係者の皆様に心より感謝を申し上げます。柔道競技および水泳競技では、本校から2名の生徒が、来る7月22日(土)～24日(月)に開催される長崎県中学校総合体育大会に、長崎市の代表として出場します。県大会においては、各地区の代表者が出場する大会となるので、競技のレベルが向上することは間違いありませんが、これまでの自分の取組に自信を持ち、市の大会同様、力を大きく発揮してくれることを期待します。

### 祝 長崎県中総体出場!!

- 3年 神毛 天葵 さん 柔道競技  
女子個人(階級別)(長崎市中総体優勝)
- 3年 下田 桃子 さん 水泳競技(2種目)  
女子 100m 平泳ぎ(長崎市中総体2位)  
女子 200m 平泳ぎ(長崎市中総体3位)

## キャリア学習 ライフデザインについて学ぶ

日本生命長崎営業部 岩屋 智美 様をはじめ、3名の皆様をお招きし、キャリア学習の一環として、ライフデザイン講演会を開催いたしました。生徒たちは、それぞれの学級で「自分が大切にしたいことを考える」をテーマにして、人生設計や家計管理について事前学習を行い、当日に臨みました。



当日の講演会では、「自分の大切にしたいことの実現に向けて何を考えるか」をテーマに、自分が大切にしたいことを実現させるためには、その過程の中で様々な選択肢があることや、実現の形は必ずしも1つではないことを学びました。2人の登場人物のライフデザインを例にして、ロールプレイ形式で考え、生徒同士がお互いに意見交換をして深めたあとに、自身のライフデザインにおいて、3年後、10年後に必要な選択肢をできるだけ多く考える活動を行いました。今回の学習を通じて、日々の生活が「みらい」とつながっていることを実感することができました。



## 改めて感謝!!

6月に入ってから、地域の皆様と直接お話をさせていただく機会をいただきました。10日(土)朝日校区連合自治会の皆様、20日(火)飽浦地区民生児童委員協議会の皆様、21日(水)丸尾中学校区青少年育成協議会の皆様、ありがとうございました。地域の皆様とのお話の中で感じたことは、「子どもたちの健やかな成長のために、地域の皆様から多くのご支援をいただいている」「地域にある学校として、温かい思いを寄せていただいている」ということです。改めて、心より感謝を申し上げます。年々生徒数が減少する厳しい状況ではありますが、これからも、全ての生徒たちが「自ら学び、心豊かで、たくましく生きる力」を身につけられるよう学校教育活動を進めていきたいと思っております。

## お知らせ

休日の中学校部活動の地域移行に関する取組が、現在長崎市においても進められています。広報紙「長崎市部活動地域移行通信」が長崎市HPに掲載されています。右上のQRコードより、サイトにアクセスできます。



## 今後の主な予定

- 6/30(金) 令和5年度生徒総会
- 7/ 1(土) 土曜授業(道徳公開授業)PTA
- 7/20(木) 1学期終業式
- 7/21(金)～8/31(木) 夏季休業日
- 8/ 9(水) 全校登校日 平和祈念集会
- 8/23(水) 24(木) 2年生職場体験学習
- 8/30(水) 31(木) 全学年実力テスト
- 9/ 1(金) 2学期始業式